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________________________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

7ª. SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL VEINTE DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICUATRO 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

_________________________________________________________________________ 

Andrea Marván Saltiel (AMS): Buenas tardes. Hoy, veinte de febrero de dos mil 
veinticuatro, siendo las dieciséis horas con cincuenta minutos, de conformidad con lo 
establecido en el artículo 18 de los Lineamientos para el funcionamiento del Pleno de esta 
Comisión Federal de Competencia Económica, aprobados mediante Acuerdo de nueve de 
septiembre de dos mil veintiuno, celebramos la séptima sesión ordinaria de dos mil 
veinticuatro del Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, de manera 
presencial en la sede oficial de esta Comisión. 

Antes de iniciar, debo señalar que esta sesión será pública mediante la versión estenográfica 
que se difunda en el sitio de Internet de esta Comisión, en términos del artículo 47 de las 
Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia Económica y demás 
disposiciones jurídicas aplicables. 

Cedo la palabra al Secretario Técnico para que dé fe de quienes se encuentran presentes. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Gracias, Comisionada Presidente. 

Hago constar que se encuentran presentes en esta sesión todos los Comisionados de la 
Comisión Federal de Competencia Económica: Andrea Marván Saltiel, Presidente de la 
Comisión; Giovanni Tapia Lezama; Rodrigo Alcázar Silva; Ana María Reséndiz Mora; José 
Eduardo Mendoza Contreras; Alejandro Faya Rodríguez y Brenda Gisela Hernández 
Ramírez. 

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico]. 

El Orden del Día de la presente sesión fue circulado con anterioridad a las y los integrantes 
del Pleno, por lo que ya es de su conocimiento. 

Les pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo en aprobar el Orden del Día o bien si 
quisieran hacerle alguna modificación? 

No advierto que se quieran realizar modificaciones, por lo que inicio con el desahogo. 

Como Primer punto del Orden del Día, tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre Banco Invex, Sociedad Anónima, Institución de 
Banca Múltiple, Invex Grupo Financiero y CIBanco, S.A., Institución de Banca Múltiple, 
ambos actuando como fiduciarios, que corresponde al expediente CNT-002-2024. Cedo la 
palabra al Comisionado Ponente Alejandro Faya Rodríguez. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Muchísimas gracias, Señora [Comisionada] Presidenta 
[Andrea Marván Saltiel]. Es usted muy amable. 

La operación notificada consiste en la adquisición por parte del Fideicomiso 2157 de seis 
(6)  y una (1) reserva territorial adyacente a una de las  las partes 
están señaladas en el proyecto que circulé. 

E
lim

in
ad

o
: 3

 p
alab

ras.  

BB



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 7ª SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE 20 DE FEBRERO DE 2024 

2 

Esta operación  
 Sin embargo,  

 

La operación también contempla una reserva territorial,  
 

 

Considero que la operación es neutral al proceso de competencia y recomiendo autorizar. 

Muchas gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]. 

Pregunto a mis colegas si ¿tienen algún comentario relacionado con la ponencia expuesta? 

Y, de no ser así, les solicito expresen el sentido de su voto. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

Rodrigo Alcázar Silva (RAS): Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

Giovanni Tapia Lezama (GTL): Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-002-2024, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico]. 

Como Segundo y último punto del Orden del Día tenemos la presentación, discusión y, en 
su caso, resolución sobre la concentración entre Fideicomiso de Fomento Minero; Servicio 
Geológico Mexicano; y  que corresponde al expediente CNT-014-
2024. Cedo la palabra a la Comisionada Ponente Brenda Gisela Hernández Ramírez. 

BGHR: Gracias, Comisionada Presidenta. 

Esta ponencia contiene información que pudiera ser reservada o confidencial, por lo que 
solicito que se identifique así en la versión pública. 

El ocho de febrero de dos mil veinticuatro, el Fideicomiso de Fomento Minero (en adelante, 
“FIFOMI”) notificó a esta Comisión su intención de realizar una concentración, conforme a 
lo establecido en el artículo 90 de la Ley Federal de Competencia Económica. Ese mismo 
día, el Servicio Geológico Mexicano (en adelante, “SGM”) se adhirió a la notificación de la 
concentración, mientras que,  se adhirió el trece 
de febrero de dos mil veinticuatro. 

La operación notificada consiste en  

I.  
 de Exportadora de Sal, S.A. de C.V. (en lo sucesivo, “ESSA”). 
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[II.] FIFOMI adquirirá de  de las acciones  de ESSA. 

Derivado de lo anterior, FIFOMI  de una participación accionaria en ESSA  
 asimismo, SGM 

 de las acciones de ESSA. 

 
 
 
 

 

Se advierte que  
 
 
 

 

Asimismo, en la operación notificada no se cuenta con cláusulas mediante las cuales se 
establezca la obligación de no competir. 

En este sentido, la Ponencia recomienda autorizar la operación toda vez que tendría pocas 
probabilidades de afectar negativamente la competencia y libre concurrencia.  

Por último, me gustaría mencionar que el análisis presentado sólo se limita a las 
implicaciones en términos de competencia, el cual se encuentra en nuestra esfera jurídica, 
y no involucra los aspectos financieros que la empresa ESSA pudiera tener.  

Gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

Pregunto a mis colegas si ¿tienen algún comentario? 

Y, de no ser así, les solicito expresen el sentido de su voto. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-014-2024, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Muchas gracias. 

No habiendo otro asunto que resolver, se da por concluida la presente sesión siendo las 
dieciséis horas con cincuenta y ocho minutos del veinte de febrero de dos mil veinticuatro. 
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Muchas gracias. 
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